

Con la II Feria del Saber y el Sabor Campesino Popayán avanza en seguridad alimentaria

La iniciativa reunió a las familias productoras beneficiarias del programa SIPAS de la Administración Municipal.



El alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, acompañó la apertura de la Feria del Saber y el Sabor Campesino que hoy realiza la Administración Municipal a través de la Secretaría de Salud y el despacho de la Gestora Social de la ciudad.

Este encuentro, reúne los mejores productos orgánicos realizados por familias campesinas de 33 veredas del Municipio que actualmente hacen parte del programa de Sistemas Integrados de Producción Agraria Sostenible SIPAS, el

cual garantiza la seguridad alimentaria y la obtención de recursos para el sector rural.

El proyecto SIPAS logra beneficiar a un total de 160 familias campesinas que día a día se dedican a la producción agrícola, logrando garantizar su alimentación y la conservación de las semillas tradicionales de la región.



“Este es el resultado de un proyecto que lideramos con el ánimo de darle cumplimiento a la Política Pública de Seguridad Alimentaria. Desde SIPAS, buscamos darle una alternativa de sustento y correcta nutrición a las familias rurales payanesas y buscaremos aumentar la cobertura”, señaló el Alcalde de Popayán.

En la edición 2019 de la Feria del Sabor y el Saber Campesino, que irá hasta hoy a las 3:00 p.m, se pueden encontrar productos como hortalizas, carne de pollo, huevos de campo, abonos orgánicos y productos hechos con papa cidra, yuca, plátano y ahuyama, entre otros.

Popayán participó en encuentro con la Ministra de Educación para la formulación del Plan de Desarrollo Nacional

Se implementarán importantes iniciativas que contribuirán a fortalecer la educación del Municipio



Con el ánimo de aportar a la construcción del Plan Nacional de Desarrollo 2018- 2022 desde el ámbito educativo, la Administración Municipal de Popayán a través de la Secretaría de Educación, participó en una importante reunión con la Ministra de Educación, María Victoria Angulo y Secretarios de esta cartera de entidades territoriales certificadas.

El evento que se llevó a cabo en la ciudad de Bogotá, fue un escenario de dialogo y aportes en diferentes temas como calidad educativa , el Programa de Alimentación Escolar, transporte escolar, planta global a nivel de los entes territoriales e infraestructura educativa.

“Es de resaltar las contribuciones en cuanto al programa de alimentación escolar donde nos confirman que va a haber un incremento del 48% con base en lo que ha tenido este año, lo que posibilita que si hemos estado con cierta precariedad atendiendo los niños hasta los 5 años lo más probable es que comencemos a atender niños hasta séptimo, octavo o noveno grado en los próximos años”, manifestó el Secretario de Educación de Popayán, Diocélmo Riascos.

Así mismo, indicó que otros temas importantes que se socializaron fue el de la primera infancia, donde garantizaron que se trabajará en fortalecer el programa implementando tres años de preescolar; y el del programa ‘Todos a Aprender’ del cual Popayán es beneficiario. “Todos a Aprender se incrementará en dos grados, se ha atendido desde transición hasta quinto de primaria en las instituciones que tienen necesidad de un apoyo pedagógico académico más fuerte, entonces a partir del próximo año se va a garantizar la continuidad por lo menos durante el cuatrenio y se incluirá hasta los grados sexto y séptimo es decir que va a pasar toda esa experiencia de la primaria a bachillerato también de manera gradual”, puntualizó el Secretario.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Abierta convocatoria para Noche de Museos: Ingresa a www.popayan.gov.co



**NOCHE
de
MUSEOS**

Inscripciones abiertas

Fecha límite: 17 de octubre

ARTESANÍAS • MANUALIDADES
GASTRONOMÍA • PLANTAS ORNAMENTALES.

Diligencia tu formulario solo desde
una cuenta de gmail en:

• www.popayan.gov.co •



Popayán inicia actualización de información de sus predios

Realice el procedimiento ingresando a:

<http://190.5.199.43:8091/valorizacion/index.php>



Popayán
¡Llegó el momento
de actualizar
la información
de tus predios!

¡Contamos contigo
para lograrlo!

#MePongoLaCamisetaPorPopayán

Jornada de sensibilización en Turismo Responsable



JORNADA DE SENSIBILIZACIÓN

Turismo Responsable

Miércoles 17 de Octubre
8:00 a.m – 5:30 p.m
Auditorio Banco de la República

Inscripciones: turismo@popayan.gov.co
Información: 3173460462 - 8243348

Disfrute de actividad física en la Comuna 6



Popayán
- Respira -
Participa, muévete, disfruta...
siéntete bien

La Comuna 6

Salón Comunal
Barrio Santa Fé

Lunes, Miércoles y Viernes
8:15 pm a 9:15 pm

INFORMES
3155228014 y 3123785494
actividadfisicapicpopayan@gmail.com



Sistema de facturación para pago de impuesto predial



SECRETARÍA
DE HACIENDA



La Alcaldía de Popayán

Informa

Que **adoptó** el PAGO de
impuesto predial
por medio del sistema
de **facturación**



Estimado ciudadano,

- Si usted presenta deuda por este concepto
- será notificado a partir del **1 de octubre** a
- través de la página web www.popayan.gov.co
- en la sección Impuesto Predial, identifique su
- factura y estado de cuenta.

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



¡Evite sanciones!

**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán